

Dialogan titulares del Inder y Panam Sports



Lima, 9 may (JIT) La voluntad de multiplicar los vínculos existentes entre sus instituciones signó el encuentro sostenido hoy aquí por los presidentes del Inder, Osvaldo Vento, y de Panam Sports, Neven Ilich.

«Diálogo muy provechoso... en el que confirmamos el respeto que genera nuestro deporte, y oportuno para consolidar proyectos conjuntos», escribió Vento, quien cubre un programa de trabajo en la sede de los XVIII Juegos Panamericanos.

«Propiciaremos la preparación de varios campamentos de Panam Sports en Latinoamérica y Cuba es una de las propuestas», sentenció por su parte Ilich, igualmente inmerso en una estancia relacionada con la cita cuatrienal.

El titular del INDER agradeció el apoyo recibido de Panam Sports, y la voluntad de incrementarlo, y destacó las positivas señales organizativas constatadas desde su llegada a la ciudad que acogerá la cita del 26 de julio al 11 de agosto.

Vento estuvo acompañado por el vicetitular de su organismo Omar Venegas y por el representante del mismo en esta país, Heriberto Suárez, y junto a Ilich intervino el secretario general de Panam Sports, Ivar Sisniega.

La agenda de los directivos cubanos había incluido antes un intercambio con la viceministra peruana de Educación y Deportes, Ana Patricia Andarde, a quien ratificaron la disposición de la Isla a colaborar en ese campo.

El embajador de Cuba en Perú, Sergio González, y el también vicepresidente del Inder, Jorge Polo, animaron también ese momento, marcado además por la presencia de Susana Córdova coordinadora de Educación Física, Recreación y Deporte del país sudamericano.

Ambas partes evaluaron posibles escenarios de colaboración, a implementarse tras los Juegos Panamericanos, y coincidieron en ponderar los valores de la ejercitación física como aporte al mejoramiento de la calidad de vida de la población.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/190233-dialogan-titulares-del-inder-y-panam-sports>



Radio Habana Cuba